

Puebla, Pue., a 29 de noviembre 2023 BOLETÍN No. 960/2023

## INICIA SMDIF DIGNIFICACIÓN DE DESAYUNADORES EN LA CAPITAL POBLANA

 Este es un proyecto único que beneficiará a 12 Juntas Auxiliares y es resultado de la suma de esfuerzos entre el gobierno local y el sector empresarial, gracias a la gestión de Liliana Ortiz.

Desde San Andrés Azumiatla, Eduardo Rivera Pérez, Alcalde de Puebla, y Liliana Ortiz Pérez, Presidenta Honoraria del Sistema Municipal DIF (SMDIF), pusieron en marcha la Estrategia de Dignificación de Desayunadores Escolares para rehabilitar 36 de estos espacios que procuran la seguridad alimentaria de más de ocho mil 300 niñas, niños y adolescentes en la capital.

Junto a la comunidad estudiantil de la Escuela Primaria Federal Matutina Nezahualcóyotl, fue que el Alcalde explicó que el programa beneficia a 12 Juntas Auxiliares, por lo que el recurso destinado para adecuar, remodelar y equipar los espacios asciende a los ocho millones de pesos; 3.3 millones por parte del Ayuntamiento y 4.6 millones donados por la iniciativa privada.

Este gran logro es posible gracias al trabajo y persistencia de Liliana, destacó Eduardo Rivera, pues fue ella quien sumó a empresarios con sentido social y buen corazón a la causa, para que de los 36 desayunadores 26 sean dignificados por ellos y 10 por el SMDIF, "porque la inspiración de este gobierno es la niñez de Puebla".

Será así que, gracias a la suma de esfuerzosde Fundación Jenkins, COPARMEX, Trozmer, Fundación Espinoza Rugarcía, María Isabel Contreras Casarín y José Contreras y Reyes, en Puebla capital "se hará frente al hambre en niños, niñas y adolescentes", resaltó Liliana Ortiz, quien afirmó que esta Estrategia de Dignificación de Desayunadores es un proyecto único, que además capacita e involucra a comités de madres y padres de familia que participarán en temas de nutrición y dieta eficiente.

Destaca que, en instituciones educativas como la Primaria Federal Matutina Nezahualcóyotl de San Andrés Azumiatla, comenzó la entrega de suplementación alimenticia por un periodo de nueve meses para niñas y niños de zonas de atención prioritaria, que es resultado del convenio de colaboración que firmó el Gobierno Municipal con el Banco de Alimentos el pasado 19 de junio.

También encabezaron el arranque de la Estrategia de Dignificación de Desayunadores Escolares José Manuel Janeiro, Representante de Fundación Mary Street Jenkins; Juan Espinoza Vargas, Presidente de la fundación Empresarios por Puebla; Carlos Quiroz Amézaga y José Miguel Rojas Vértiz, de Banco de Alimentos Cáritas; Filemón Escalona y Gilberta Alameda, Presidente Auxiliar y Presidenta del Subsistema Municipal DIF de San Andrés Azumiatla, respectivamente; así como Carolina Morales, Directora del SMDIF; y Enrique de Jesús Martínez, Director de la Escuela Primaria Federal Matutina Nezahualcóyotl.

LIGA CORTA: https://bit.ly/49ZvKNV